



Sara Zarzoso

Redacción E&J



La protección de datos: un desafío para las empresas y los abogados especializados

[embed]https://youtu.be/G-Vpp0mAkig?si=vNRwC-QrnZmjLWCL[/embed]

La ciudadanía no está familiarizada con lo que valen sus datos. Aceptan cookies, regalan información, obvian la letra pequeña de los contratos. Al menos, esta es la percepción que tienen gran parte de los abogados especializados en protección de datos, quienes también consideran que muchas de las empresas ya han empezado a establecer estrategias elaboradas relativas a esta materia. Pero, ¿lo hacen para evitar sanciones, para limpiar su imagen o porque realmente cada vez están más concienciadas al respecto?

Este debate, que cada vez adquiere una mayor relevancia en la actualidad debido a la rápida incorporación de la inteligencia artificial en todos los niveles de la sociedad, no pasa desapercibido en el ámbito del derecho digital. Los profesionales del derecho se encuentran ante un desafío sin precedentes, enfrentándose a nuevas y complejas interrogantes que requieren respuestas innovadoras, adaptativas y eficaces.

Para

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |